
　　令和元年　　第　６　回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録

　招　　集　　期　　日 　　令和元年６月１９日（水）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和元年６月１９日（水）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

　閉　会　の　日　時 　　令和元年６月１９日（水）　午後 ２ 時 ２０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　有　田　　るみ子 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　肥　沼　　武　史 出

　　生涯学習部長 　益　子　　敏　幸 出

　　学校教育部副部長 　浮　田　　勝　之 出

　　副部長兼生涯学習課長 　梅　澤　　十三男 出

　　参事兼学務課長 　髙　橋　　英　樹 出

　　参事兼指導課長 　魚　躬　　隆　夫 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　三　浦　　直　美 出

　　スポーツ推進課長 　秋　本　　俊　一 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　星　　　 　健次郎 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

　　　　　　教育総務課教育総務係長 　室　伏　　真 出

・教育長報告事項のみ

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　なし）

会議録を作成した者 （書記）教育総務課教育総務係長　　　室伏　真



令和元年　　第　６  回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　有田教育長

　　　　ただ今より令和元年三郷市教育委員会第６回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．会議録承認及び署名

　　有田教育長

　　　　日程第１　令和元年三郷市教育委員会第５回定例会議の会議録承認及び

　　　　署名について会議録の朗読を室伏係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（室伏係長朗読）

　　　　令和元年三郷市教育委員会第５回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　｢　異　議　な　し　｣　　と言う人あり　　］　

　　　　ご異議なければ署名願います。

４．教育長報告事項

　　有田教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）髙橋参事兼学務課長

　　　　指導課分　 　１件 （報告者）魚躬参事兼指導課長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）梅澤副部長兼生涯学習課長

　　　　青少年課分 　２件 （報告者）三浦青少年課長

　　　　スポーツ推進課分　 　１件 （報告者）秋本スポーツ推進課長

　　　 日本一の読書のまち推進課分 　２件 （報告者）星日本一の読書のまち推進課長

　　有田教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【学務課報告分について】

（質疑）小川委員



令和元年　　第　６  回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　新採用教職員配置校訪問では、職員との面談等も行うのでしょうか。

（答弁）髙橋参事兼学務課長

　　　　訪問した際には、１５分間授業の見学、１５分間校長先生からの聞き取り、

　　　　１５分間新採用教職員との面談という流れで訪問を行いました。

（意見）小川委員

　　　　個人面談をすることは非常に良いことだと思います。また、機会があれば、

　　　　臨時任用職員や経験人事に該当する教職員とも面談をしてあげてください。

（意見）有田教育長

　　　　東部教育事務所管内において、既に環境に馴染めない状況の新採用教職員が

　　　　いると聞いています。三郷市に赴任した新採用教職員のうち、何人かには

　　　　お会いしましたが、その方達からは非常に頑張ってくれている印象を受けました。

　　　　新規採用教職員が１名のみ配置された学校においては、相談等がしやすいように

　　　　コミュニケーションがとり易い雰囲気を作ってもらえると良いと思います。

【指導課報告分について】

（質疑）小川委員

　　　　彦糸小学校が非常に頑張った印象を受けました。

　　　　例年とは、上位入賞校が替わった気がしますが、何か要因があるのでしょうか。

（答弁）魚躬参事兼指導課長

　　　　様々な要因があると思いますが、主に２つが考えられます。

　　　　1つ目は、運動会の開催日程の関係で、練習や準備にかける時間に差がでたことが

　　　　影響しているのではないかと考えています。

　　　　2つ目は、かつて彦成小学校で指導にあたっていた教職員が、各校に異動してことで、

　　　　指導できる教職員が広くちらばり、各校のレベル向上に繋がったと考えています。

（質疑）森野委員

　　　　個人の部で、優勝した児童は何点獲得したのでしょうか。

（答弁）魚躬参事兼指導課長

　　　　１１２０点を獲得しました。

（意見）椎貝委員

　　　　大会に出場する児童だけではなく、出場していない児童にも、知識や技術が

　　　　広がっていくと事故の減少に繋がり良いと思います。

【青少年課報告分について】

（質疑）小川委員

　　　　中学生の「５つのケータイルール」について、現状にそぐわないと考えているとの

　　　　記述があるが、これはルールが形骸化してるということでしょうか。

（答弁）三浦青少年課長



　 令和元年　　第　６　回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　「５つのケータイルール」が完成してから、数年が経過していますが、

　　　　作成当時と比較して、スマートフォンのアプリの進化や普及により、少しずつ、

　　　　状況が変わってきているため、見直しが必要であると考えています。

（意見）有田教育長

　　　　児童生徒が携帯電話を使用していますが、保護者が携帯電話を購入しているので、

　　　　保護者には携帯電話を使わせているという感覚の中で、どのように管理をする必要が

　　　　あるかを。児童生徒は使わせてもらっているという感覚の中で、ルールを守って、

　　　　適正に使うべきかを。ケータイルールを通して、意識してもらえると良いと考えています。

【スポーツ推進課報告分について】

　　　　有田教育長

　　　　セナリオハウスフィールドのオープン１周年記念イベントとして開催しますが、

　　　　東京オリンピック・パラリンピックの聖火リレーが三郷市を通る日の１年前でもあります。

　　　　そのよう点も考慮したいと考えていますが、イベント内容等について説明をお願いします。

（答弁）秋本スポーツ推進課長

　　　　開会式で木津市長が聖火を点火するようなイベントも検討しています。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（質疑）森野委員

　　　　定期的に行政視察の受入れがありますが、その後、視察に訪れた自治体が

　　　　視察結果を受けてどのように対応したかの連絡をあるのでしょうか。

（答弁）星日本一の読書のまち推進課長

　　　　視察の受入れ後に定期的な連絡をとるようなことはありませんが、視察に来た議員から

　　　　話を聞いた教育委員会や学校から質問を受けたことはあります。

５．次回委員会日程

　　有田教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和元年第７回定例会　　　　　７月２５日（木）午後１時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

６．閉　　会

　　有田教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時２０分）


